



« Samuel Eto'o, c'est maintenant que j'ai besoin de toi. Il sait que je suis malade, d'ailleurs il a promis qu'il va me donner 10 millions pour que j'aille me soigner... j'attends toujours », tel est le cri de cœur lancé par l'artiste camerounaise Mama Nguema à nos confrères du Quatrième Pouvoir.

Mama Nguema, la célèbre artiste camerounaise, aujourd'hui terrassée par la maladie, convoque l'élan de générosité et esprit de charité de Samuel Eto'o, pour venir à bout d'un diabète monstre dont elle fait face.

Les photos de Nguema Laroute, qui circulent actuellement sur les réseaux sociaux entraînent de grosses vagues d'émotion.

Noircie et amaigrie, la posture qu'affiche l'auteure du titre à succès « Soleil de décembre », sur ces clichés publiés est le signe extérieur de la maladie qui la ronge depuis plus de 15ans.

Un appel qui touchera certainement l'ancien capitaine des lions Samuel Eto'o, un homme au grand cœur; mais aussi toutes les âmes de bonne volonté.